



Maria Hagenauer
Amtsführende Vizebürgermeisterin

Weil ich Ottensheim liebe.



**Erfahren.
Verantwortungsvoll.
Engagiert.**

Liebe Ottensheimerinnen, liebe Ottensheimer!

Unsere Marktgemeinde hat mich schon in meiner Jugend in ihren Bann gezogen. Wegen seines historischen Ortskerns, der schönen Landschaft an der Donau, dem bunten gesellschaftlichen Treiben und vielem mehr ist mir der Ort sehr ans Herz gewachsen. Ich bin mit Begeisterung Ottensheimerin seit ich meinen Mann Leopold kennengelernt habe. Gemeinsam mit ihm bewirtschaftete ich am Dürnberg einen Biobauernhof. Gesunde Lebensmittel in der Region herzustellen und das Wissen darüber zu vermitteln, macht mir Freude.

So war ich schon vor über 20 Jahren federführend bei der Einführung der „Gesunden Jause“ in der Schule dabei. Auch beim Streuobstwiesenverein SOWO, dessen Ziel die Erhaltung dieser einzigartigen Landschaft ist, bin ich seit der Gründung aktiv. Heute wird viel bewusster mit unseren regionalen Ressourcen umgegangen. Die damals visionären Denkansätze sind jetzt eine Selbstverständlichkeit.

Visionen vorantreiben und die nachhaltige Entwicklung unseres lebenswerten Ortes zu fördern, lag mir schon immer am Herzen. Ich engagierte mich schon früh bei der Landjugend, einige Jahre in leitender Funktion. Seit 25 Jahren bin ich ehrenamtlich als Ortsbäuerin in der Ortsbauernschaft tätig. Über das aktive Mitgestalten in verschiedenen Vereinen in unserem Ort kam ich zur Kommunalpolitik. Seit 2003 bin ich im Gemeinderat, seit 2015 Vizebürgermeisterin. In meiner politischen Tätigkeit sammelte ich Erfahrungen im Ausschuss für Soziales sowie im Ausschuss für Umwelt. Im Mai übernahm ich die Verantwortung für Ottensheim. Der große Zuspruch aus der Bevölkerung hat mich in meiner Entscheidung bestärkt, als zukünftige Bürgermeisterin tätig sein zu wollen.

So wie mein jahrelanger Wegbegleiter, unser zu früh verstorbener Bürgermeister Franz, verstehe auch ich mich als echter Teamplayer. Unterstützung bekomme ich aus der eigenen Fraktion, von meinem Mann und von meinen drei erwachsenen Kindern. **Ich möchte meine Fähigkeiten einbringen und mit allen Fraktionen, den örtlichen Vereinen sowie der gesamten Bevölkerung** gemeinsam den erfolgreichen und konstruktiven Weg in Ottensheim weitergehen.

Über Parteigrenzen hinweg bewerbe ich mich aus tiefster Überzeugung als **Bürgermeisterin für ALLE**. Mit voller **Energie**, meiner **Erfahrung** und meinem **Engagement** stelle ich mich der Wahl **am 4. Dezember 2022, weil ich Ottensheim liebe!**

Eure

Maria Hagenauer

Maria Hagenauer
Amtsführende Vizebürgermeisterin

PS.: Ihr erreicht mich unter maria.hagenauer@ottensheim.at